

Das Schloss der Eisprinzessin



Man walzt einen Hintergrund mit „vanille“.
Ein Drittel des Blattes (bei Hochformat) sollte der Berg ausmachen in dunklem Blau, das Schloss wird in Blautönen aufgesetzt, Fenster und Details mit dem Pinselstiel hineingezeichnet.

Bilder aus Keilen

Bei gekauften Keilrahmen wird immer ein Päckchen mit Holzkeilen beigelegt. Diese Keile werden bei kleinen Formaten fast nie verwendet. Sie eignen sich zum Legen von geometrischen Figuren. Man kann farbig gestaltete Untergründe damit bekleben.



Windräder „PanArt“

Die Kinder sind vom Drehen der Zahnpachtel sehr begeistert und so ist es ratsam, ein großes Format für diese Arbeit zu wählen.

Der Untergrund kann in beliebigen Farben gemalt (mit Flachpinsel) oder gewalzt (mit Schaumstoffwalze) werden. Dann setzt man verschiedenfarbige Quadrate auf und zieht mit der Zahnpachtel die Kreise. Dabei muss man in der Mitte fester drücken und außen locker lassen.

Einfach probieren....



Weihnachtliches Kerzenbild

Man walzt mit Lila den Untergrund und lässt das Blatt trocknen. Nun können mit Walze oder Flachpinsel die Kerzen in weiß aufgemalt werden.

Für die Flammen schneidet man eine Schablone, die man auflegt und mit Goldspray drüber spritzt. Natürlich kann man die Flamme auch mit Gold-Acryl aufmalen.

Schneespray macht das Blatt besonders zum „Eyecatcher“.



Regenbogenschlange

Dieses Tier aus der australischen Tradition wird von den Kindern sehr gern dargestellt. Eine Möglichkeit besteht mit PanArt Sgraffitto.

Man färbt den Untergrund (langes Format) in den Farben des Regenbogens und lässt das Blatt trocknen.

Danach wird das Ganze mit Blau überzogen und mit der glatten Spachtel die Schlange „hervorgeholt“.

